

Pourquoi jouer dans les lieux d'accueil de la petite enfance ?

La question semble absurde car on imagine mal des lieux d'accueil sans jeu. Cependant les discours sur la question semblent osciller entre l'idée que le jeu est l'outil essentiel du développement du jeune enfant et celle qui considère qu'il faut transformer le jeu en activité sérieuse ou le remplacer. Gilles Brougère proposera de dépasser cette querelle, pour essayer de comprendre quelles sont les caractéristiques du jeu sur la base desquelles il est possible de saisir l'intérêt d'une activité qui a pour dimension première d'offrir un espace d'initiative et de participation à l'enfant. Autour de ces aspects articulés aux dimensions de fiction (faire semblant) et de décision, il s'agira de saisir ce que peut apporter le jeu et tout particulièrement le rôle qu'y joue l'adulte. La bonne posture est difficile car il convient de rendre possible l'apprentissage et l'enrichissement du jeu sans limiter l'initiative de l'enfant. Autant dire qu'il n'y a rien de plus difficile que d'accompagner l'enfant dans son jeu.

Intervenant : **Gilles Brougère** est universitaire et chercheur. Il est reconnu comme l'un des spécialistes des études sur le jeu, l'éducation et la petite enfance. Professeur émérite à l'Université Sorbonne Paris Nord, il a mené une grande partie de sa carrière académique au sein du laboratoire EXPERICE, spécialisé dans l'étude du jeu et de l'expérience en sciences de l'éducation. Il a consacré une grande partie de ses travaux à l'analyse du jeu sous ses diverses formes, à son rôle dans le développement de l'enfant et à son intégration dans les pratiques pédagogiques. Gilles Brougère s'intéresse particulièrement à la manière dont le jeu est perçu et utilisé dans les sociétés contemporaines, ainsi qu'à son potentiel en tant qu'outil d'apprentissage et de socialisation pour les enfants.



A la fin de cette présentation, nous vous proposerons un temps de réponse à vos questions.

Webinaire présenté par Yohan Vergne, Co président de Claire Gougeon, chargée de mission à l'Acepp nationale

Pour vous inscrire
cliquez
sur le lien

Si vous n'êtes pas disponible ce jour-là et que vous souhaitez visionner par la suite la visio conférence, nous vous invitons à vous inscrire.

À l'issue du webinaire, vous recevrez par mail le lien qui vous permettra de le visionner en "replay".

L'accès au webinaire est possible à partir de tous les navigateurs (Google, firefox...).



Pour toutes infos : info@acepp.asso.fr

Qu'est-ce qu'un webinaire – comment cela fonctionne ?

Webinaire (contraction entre Web et séminaire) est une forme de conférence en ligne via Internet. Vous pouvez tout au long de la conférence poser vos questions par tchat. Il faut être équipé d'un ordinateur relié à internet.

Tout se passe à travers votre navigateur (google, firefox...).

Nous vous invitons pour la première fois à vous connecter un peu en avance pour faire des tests et surtout télécharger éventuellement des applicatifs utiles pour le navigateur.

L'accès est ouvert au public sur inscription

Soutenu par

